

Objetivo: un baño de diseño



>> Hansgrohe

Ya se trate de reformar un baño existente, o de crearlo desde cero, los arquitectos, interioristas y decoradores en general son conscientes de que el diseño se ha convertido en la característica principal de este espacio. Por suerte, los fabricantes de los distintos elementos que lo conforman acuden a su ayuda con artículos pensados hasta el último detalle.

Hoy por hoy, el cuarto de baño se ha convertido en uno de los sellos de cualquier hogar. Observando el baño de una familia se puede saber mucho de cómo funciona, qué gustos y qué necesidades tiene, qué filosofía impera en ella. Los profesionales encargados de traducir esta filosofía de vida en un espacio fisi-

co y concreto tienen, afortunadamente, suficientes armas para hacerlo en los catálogos de muebles, sanitarios, mamparas, suelos, griferías, accesorios y demás elementos que lo compondrán. Lo más importante es la armonía, tanto con el resto de la casa como dentro del mismo baño. Una armonía que jugará

con colores, materiales, texturas, y no renunciará a los pequeños contrastes, juegos, guiños y toques más personales. Y es que cada familia es un mundo, pero las pequeñas contradicciones y diferencias entre los miembros de la misma, e incluso dentro de cada personalidad, es la sal de la vida, lo que nos hace únicos.

Libertad absoluta para mezclar

En el 2018 en concreto, los fabricantes han puesto a disposición de los arquitectos e interioristas una paleta de colores, estilos y materiales prácticamente infinita. ¿Y qué hacen ellos con tanta libertad? Mezclar, jugar con los estilos: un mueble de corte industrial con unos sanitarios vintage, unos colores vivos con paredes o suelos de microcemento, madera, piedra y cerámica...todo está permitido esta temporada.

Pese a esta libertad absoluta, que dificulta el hecho de certificar tendencias más concretas, podemos ver algunas características comunes. Un ejemplo de ello serían los tonos oscuros, como los negros o los grises, que han llegado con fuerza e inundan los baños más actuales con su elegancia y seriedad. Así, encontramos estos colores en muebles, en accesorios, en suelos y recubrimientos de paredes, en griferías e incluso en bañeras y lavamanos.

Por otro lado, los estampados geométricos de colores vivos, o las baldosas hidráulicas, que se han convertido en tendencia a gran velocidad, aportan un aire mucho más desenfadado y vivo a la estancia, a la vez que dan el toque vintage que nos recuerda a los baños de nuestra infancia.

Tecnología y naturaleza

Para aquellos que huyen de lo nostálgica, los fabricantes ofrecen gamas de mueble, accesorios y griferías muy modernos y tecnológicos. Una buena iluminación led, prácticamente indispensable en estos momentos, y que permite crear atmósferas relajantes al regular su intensidad y color, junto a un grifo de diseño llamativamente minimalista y un mueble de líneas puras crearán un baño prácticamente irresistible a ojos de los más vanguardistas.

Otra de las grandes tendencias del 2018 es el uso de la madera. Hasta hace poco exiliada del baño, ha entrado poco a poco en él, a la vez que demostraba su buena resistencia a la humedad y las condiciones especiales de este espacio, hasta conquistarlo de manera absoluta.

En la actualidad existen así baños cuya encimera es totalmente de madera, o cuyo suelo está fabricado de este material. De esta manera, se crea un ambiente muy cercano a la naturaleza, muy cálido.

Si, además, combinamos la madera con piedra natural, y aderezamos el conjunto con plantas naturales, obtendremos el baño ideal para aquellos que sueñan con una ducha en una cascada en plena selva tropical.

Mamparas invisibles y grandes duchas

Precisamente, la ducha en sí es una de las grandes estrellas del baño en 2018. Este elemento, que en un principio sustituyó a la bañera por cuestiones de espacio, entre otras cosas, gana cada vez más espacio dentro del cuarto de baño.

Una ducha a la vista, con una mampara técnicamente avanzada pero prácticamente invisible, puede llegar a ocupar una gran parte de la estancia, y resultar de esta manera un oasis en sí misma de comodidad, amplitud y relajación, más

si cabe si la combinamos con un sistema de hidromasaje.

Accesorios con carácter

En definitiva, el baño puede y debe adaptarse a los deseos de cada usuario para convertirse, de una manera o de otra, en el descanso del guerrero. Un espacio tan personal cuenta con los accesorios como aliados.

No hablamos solamente de portarrollos o jaboneras, sino también de las ya mencionadas plantas naturales, los taburetes, las sillas, las alfombras. Cualquier cosa que pueda transmitir la personalidad de la familia que la usa, es importante para crear el espacio perfecto para ella. Las puertas están abiertas a todo. Dependerá de cada interiorista, y de cada cliente, poner límites a su imaginación. ■



>> Ramon Soler

Destacadas:

Los estampados geométricos de colores vivos, o las baldosas hidráulicas, que se han convertido en tendencia a gran velocidad

Hasta hace poco exiliada del baño, la madera ha entrado poco a poco en él hasta conquistarlo de manera absoluta

